

Fachkrankenhaus Vielbach

35 Jahre erfolgreiche medizinische und soziale Rehabilitation
für abhängigkeitskranke Haftentlassene



56244 Vielbach – Nordhofener Str. 1
Tel. 02626/9783-0
info@fachkrankenhaus-vielbach.de
www.fachkrankenhaus-vielbach.de

Fachkrankenhaus Vielbach
... viel mehr als Therapie

Wie hilft Vielbach alkoholkranken Haftentlassenen?



- Nahtloser Aufnahme am JVA-Entlassungstag in die Übergangseinrichtung „Abstinente Unterbringung“ (hier Therapie-Antragstellung) oder die Entwöhnungsbehandlung
- Bundesweit einzige Fachklinik mit speziellem Sucht-Behandlungskonzept für den Personenkreis des § 67 SGB XII
- Seit 1977 wurden mehr als 3500 aus Wohnungslosigkeit/ Haft kommende Patienten behandelt
- Niemand ist wohnungslos, wenn er Vielbach regulär verlässt!
- Von den zuvor Wohnungslosen wechseln nach Therapieende
27 % in eigene Wohnung oder die von Angehörigen,
54 % in betreuten Wohnungen/Wohngemeinschaften
13 % in soziotherapeutische Einrichtung
- Ca. 90 % werden arbeitsfähig entlassen.
Ca. 20 % sind 12 Monate nach regulärem Ende der Rehabilitation in sozialversicherungspflichtigem Beschäftigungsverhältnis.